

Neue Rückrufe von Blutdrucksenkern

Laut Information der Deutschen Apothekerzeitung darf der Wirkstoff Valsartan von Mylan Laboratories Limited, Indien, bis auf weiteres nicht zur Herstellung valsartanhaltiger Arzneimittel für die EU verwendet werden. Auch Chargen von Irbesartan Heumann 300 mg werden aktuell zurückgerufen. Auf der Pressekonferenz der Deutschen Hochdruckliga, die morgen in Berlin stattfindet, ist die Organisation von Rückrufen ein Thema, auch die Frage, wie mit den Betroffenen kommuniziert wird und welche Therapiealternativen ihnen bleiben.

Pressekonferenz zum 42. Wissenschaftlichen Kongress der Deutschen Hochdruckliga e.V.
DHL® | Deutsche Gesellschaft für Hypertonie und Prävention

22. November 2018, 13:00–14:00 Uhr

KOSMOS Berlin
Karl-Marx-Allee 131a
10243 Berlin
Saal 7

Die Themen im Überblick

- Mit Hochdruck auf Herz und Niere – wieviele Organschädigungen Bluthochdruck wirklich macht
Prof. Dr. med. Helmut Geiger, Frankfurt, Tagungspräsident des 42. Wissenschaftlichen Kongresses der Deutschen Hochdruckliga e.V. DHL®
- Rezeptierbarkeit von Fixdosis-Kombinationspräparaten: In der Praxis ein Problem!
Prof. Dr. med. Bernhard Krämer, Mannheim, Vorstandsvorsitzender der Deutschen Hochdruckliga e.V. DHL®
- Blutdrucksenker in Verruf – was wir aus dem „Fall“ Valsartan lernen sollten
Prof. Dr. med. Bernhard Krämer, Mannheim, Vorstandsvorsitzender der Deutschen Hochdruckliga e.V. DHL®
- Interventionelle Verfahren zur Blutdrucksenkung – wo stehen wir heute?
Prof. Dr. med. Joachim Weil, Lübeck, Vorstandsmitglied der Deutschen Hochdruckliga e.V. DHL® und Tagungspräsident des 42. Wissenschaftlichen Kongresses der Deutschen Hochdruckliga e.V. DHL®

Weitere Informationen:

<http://www.hochdruckliga.de>